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Количество федеральных чиновников на Дальнем Востоке в целом должно сократиться.
Власти страны считают, что их «расплодилось» слишком много, сообщил журналистам
министр РФ по развитию Дальнего Востока – полномочный представитель Президента
России в Дальневосточном федеральном округе Виктор Ишаев.      
«Мы говорили и с Владимиром Владимировичем Путиным и с Дмитрием Анатольевичем
Медведевым, что их слишком много расплодилось и надо сокращать», – уточнил Ишаев
По словам министра, многие функции будут переданы в министерство по развитию
Дальнего Востока, а после часть их отойдет регионам. «Только надо посмотреть, какие
передать в субъекты, а какие оставить», – сказал Виктор Ишаев.  
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